

**Communiqué de presse**

Berne, le 9 février 2025

L'usam se réjouit du NON sans appel opposé à l'«initiative irresponsable»

L'Union suisse des arts et métiers usam salue le verdict clair des citoyennes et citoyens contre l'«initiative irresponsable» des Jeunes Vert·e·x·s. Ce résultat reflète le rejet sans appel d'une politique climatique illusoire et très dommageable pour la prospérité de la Suisse.

Le NON sorti des urnes a permis d'éviter une mise en œuvre des objectifs climatiques au pas de charge. La plus grande organisation faïtière de l'économie suisse s'engage pour une politique de durabilité qui implique aussi bien la population que l'économie et qui ne mise pas sur des coupes drastiques et des interdictions, mais sur des incitations. La Constitution fédérale contient, aujourd'hui déjà, des dispositions exigeant un développement durable. En outre, la Suisse a déjà fixé plusieurs objectifs et pris des mesures afin de préserver les ressources naturelles. Il faut soutenir et non torpiller les efforts d'ores et déjà engagés, visant à apporter des solutions mûrement réfléchies.

Renseignements complémentaires**Fabio Regazzi**, président, portable 079 253 12 74**Urs Furrer**, directeur, portable 079 215 81 30

Plus grande organisation faïtière de l'économie suisse, l'Union suisse des arts et métiers usam représente plus de 230 associations et plus de 600 000 PME, soit 99,8% des entreprises de notre pays. La plus grande organisation faïtière de l'économie suisse s'engage sans répit pour l'aménagement d'un environnement économique et politique favorable au développement des petites et moyennes entreprises.